

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan hidayah-Nya yang senantiasa dilimpahkan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Pemilihan *Supplier* Pada PT Mitra Desa Pamarican (Pendekatan *Analytical Hierarchy Process*)”**.

Dalam penyusunan penelitian ini banyak hambatan serta rintangan yang penulis hadapi, namun pada akhirnya penulis dapat melaluinya berkat bimbingan dan bantuan serta dukungan dari berbagai pihak baik secara moral maupun spiritual. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada H. Unang, Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan selama penyusunan skripsi ini. Kepada Dedi Darusman, Ir., M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing serta yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan selama penyusunan skripsi ini. Kepada Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Ketua Penguji serta Penelaah. Kepada Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. dan Hendar Nuryaman, SP., M.P. selaku Penguji. Kepada Eri Cahrial, S.P., M.P. selaku Wali Dosen yang telah mengarahkan selama perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Program Studi Agribisnis dan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua yakni Heri Salman dan Herlina yang telah memberikan doa dan dukungan selama proses penyusunan. Kepada adik yaitu Melani Artika Sari yang telah memberikan doa dan dukungan selama proses penyusunan. Kepada kakek dan nenek yakni Waryo dan Satiah yang telah memberikan doa dan dukungan selama proses penyusunan. Kepada saudara-saudara yaitu Enjang Sudirman, Dini Sri Wahyuni, Ardi Hardiana dan Ishak Farid yang telah memberikan doa dan dukungan selama proses penyusunan. Kepada sahabat-sahabat yaitu Galuh Rahmawati dan Nurul Asriatul Khoir serta rekan-rekan Fakultas Pertanian 2018 yang telah memberikan doa dan dukungan selama proses penyusunan serta pihak-pihak

lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dan memberikan dukungan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan. Walaupun demikian, penulis berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, Februari 2023

Penulis